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Hallo erstmal! 
ich werde eventuell demnächst mal fotos reinstellen, habe zur zeit leider keien kamera. 

also meine frage: ist es auf jeden fall aga, wenn die haare am oberkopf viel dünner sind, als an
den seiten und im nacken, oder kann das auch normal sein? 

also wenn die Haare nass sind sieht man jedenfalls die kopfhaut, aber nur oben, an den seiten
nicht. und wenn die haare trocken sind hat man an den seiten einfach mehr in der hand als oben,
wenn man reingreift. 
kahle stellen habe ich allerdings nicht, nur geheimratsecken.
ich bin mir aber sicher, dass die Haare am Oberkopf vor 10 Jahren noch genauso dick waren wie
an den seiten. allerdings habe ich auch nicht dass gefühl dass die haare in den letzten 3 oder 4
jahren dünner geworden sind, sondern dass sie ungefähr seit ich 22 bin so geblieben sind (bin
jetzt 25).
Haare fallen mir eigentlich auch nur aus, wenn ich mir sehr oft durch die Haare fahre, dann aber
auch nur am oberkopf. An den seiten kann ich so fest und oft dran zeihen wie ich will, da geht nix
ab. wenn mal eins abgeht sieht man jedenfalls nen deutlichen Unterschied, nämlich dass diese
Haare um einiges dicker und dunkler sind als die am Oberkopf.
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